



さ
く
ら

3月号
No. 12

「つながりのある教育活動」

石川県では障害の有無にかかわらず、共に支えあう共生社会の実現に向け、教育振興基本計画においてインクルーシブ教育システムの構築を進めています。その取り組みの一つとして、いよいよ4月から本校B部門高等部が金沢向陽高校敷地内の新校舎に移転し、新たな交流をスタートさせます。

こうした本校のインクルーシブ教育の充実強化の取り組みとして、本号では学校間の交流の他、部門間や学部間での授業交流の様子をお伝えします。

授業交流

～B高陶芸班の見学と出前授業～

A小6年では、卒業制作で陶芸にチャレンジしました。制作にあたって、B高等部の陶芸班の作業の様子を見学したり、生徒による出前授業で作り方を教わったりしました。B高等部生徒が手際よく陶土からお皿を作る様子を子ども達は顔を近づけてじっくりと見て学んでいました。生徒は小学部の子ども達を前に丁寧な説明を行い、子ども達は興味津々で話を聞いて、陶芸への関心を高めっていました。



～絵本の読み聞かせをしてもらったよ～

B小2年では、B中1年のお兄さん、お姉さんたちに事前に「どんな本が好きですか」とたずねられ、リクエストした絵本の読み聞かせをしてくれました。お願いした絵本は「おおきなかぶ」。国語で学習して大好きになった本です。当日は、効果音や動きを付けた読み聞かせをしてくれ、子どもたちは楽しんで聞いていました。終わってから「たのしかった」「すごかった」と話し、心に残った交流となりました。



～森本中1年生とのボッチャ交流～

A中学部全学年と森本中1年4組が、12月5日(木)に本校大体育館で、一緒にボッチャを楽しみました。本校のボッチャ部の生徒がルール説明を行った後、12チームに分かれ、各チーム2回試合をしました。森本中の生徒が、狙いをつけて、本校生徒のためにランプ(転がす器具)を調整し、本校生徒が転がすと「やった!」「もう少し右だったかな…」等、一緒に喜んだり考えたりして楽しむ様子が見られました。



下校時刻のお知らせ

3月 6日(木)卒業式準備のため 全児童生徒 14:15下校 特別下校便14:30発です。

**3月 7日(金)卒業式のため 在校生 11:30下校
特別下校便(在校生のみ)11:45発です。
卒業生は11:45頃下校の見込みです。**



・リハビリを中止される場合は、保護者の方から金沢こども医療福祉センターへご連絡ください。

3月24日(月)終業式・離任式のため 全児童生徒 11:45下校 特別下校便 12:00発です。